

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Polsek Caringin Polres Sukabumi Indah Sambangi Warga untuk Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Dec 13, 2024 - 15:59



*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Polsek Caringin Polres Sukabumi Indah Sambangi Warga untuk Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Aipda Udin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Barugeulis, RT 008/02, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin.

Pada kegiatan silaturahmi ini, Aipda Udin bertemu dengan salah satu warga, Sdr. Kanda, dan menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, antara lain:

1. **Jaga Kebersihan Lingkungan**  
Masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah ke selokan, terutama di musim hujan, guna mencegah tersumbatnya saluran air yang dapat menyebabkan banjir atau longsor.
2. **Antisipasi Curanmor**  
Warga diminta untuk lebih waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Aktivasi Siskamling**  
Aipda Udin mengimbau warga untuk kembali mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.
4. **Menjaga Kondusivitas Antarwarga**  
Warga diajak untuk menjaga keharmonisan di lingkungan tempat tinggal serta berperan aktif dalam menjaga kondusivitas wilayah.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari langkah preventif Polri untuk membangun kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

*"Kegiatan seperti ini penting untuk membangun hubungan yang baik dengan masyarakat sekaligus menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Caringin,"* ungkap Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan diterima dengan baik oleh masyarakat setempat. Polsek Caringin terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.